



La Cátedra de Cooperación Internacional y con Iberoamérica (COIBA) y el Consorcio Ecuatoriano para la Responsabilidad Social (CERES) acaban de firmar un convenio marco con el fin de promover, impulsar y difundir los principios de la Responsabilidad Social Corporativa (RSC) y el codesarrollo en Ecuador.

Mediante este convenio, COIBA y el CERES suman esfuerzos para ampliar la investigación básica y aplicada, a través de la ejecución de proyectos y programas de investigación y desarrollo en temas tales como la RSC y las Alianzas Público Privadas para el Desarrollo, la dimensión ambiental y la gestión de la diversidad cultural.

Asimismo, el convenio contempla la realización de estudios de caso en Ecuador, la construcción de temarios educativos para universidades ecuatorianas, la transferencia de tecnología, el asesoramiento a empresas, el desarrollo de metodologías y herramientas, así como la realización de cursos y eventos de capacitación. También se prevé la cooperación de ambas instancias en programas de formación de personal investigador y técnico.